



Sara Zarzoso

Redacción E&amp;J



---

## Alberto González Amador, pareja de Díaz Ayuso, demanda a Sánchez y Bolaños por llamarle «delincuente confeso»

Alberto González Amador, pareja de la actual presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha convocado al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y al ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, **a un acto de conciliación como primer paso antes de presentar una querrela** por injurias y calumnias. Esta medida surge a raíz de que ambos mandatarios se refirieran a él como un "delincuente confeso". La demanda fue confirmada por fuentes jurídicas y adelantada por el diario *El Mundo*.

En su demanda, González Amador exige una indemnización de 100.000 euros por parte de Sánchez y 50.000 euros de Bolaños, argumentando que las declaraciones de los dos políticos suponen una "infracción de los más elementales deberes de respeto y protección de los derechos fundamentales" de un ciudadano español. Estas acusaciones se desencadenaron tras una comparecencia del presidente en Bruselas, en la que defendió al fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, quien

...

SUSCRÍBETE &gt;

para una conversión completa a PDF |